



Makler-Check: Seriöse Unterstützung bei Immobilienerwerb gefragt

Berlin, 08.05.2019. Beim Erwerb einer Immobilie oder eines Grundstücks sind die meisten privaten Bauherren auf die Unterstützung von Immobilienmaklern angewiesen. Seriöse Makler, so die Experten des Bauherren-Schutzbunds e.V. (BSB), sollten neben der beruflichen Qualifikation – wie zum Beispiel einer Ausbildung zum Immobilienkaufmann, Immobilienfachwirt oder Betriebswirt Grundstücks- und Wohnungswesen – über umfangreiche Berufserfahrungen verfügen. Auch eine Vermögensschaden-Haftpflichtversicherung ist unverzichtbar, damit Risiken aus der Maklertätigkeit abgedeckt sind. Entsprechend qualifizierte und erfahrene Makler können eine große Hilfe für Bauherren sein, die meist nur einmal im Leben ein Geschäft in dieser Größenordnung eingehen. Ist der Leistungsumfang in einem schriftlichen Maklerauftrag konkret definiert und sind die Höhe des Honorars, die Vertragslaufzeit sowie Regelungen zur Beendigung des Vertrages festgelegt, vermeidet der Bauherr böse Überraschungen.

PRESSEKONTAKT

Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit

Tel. 030 400 339 500
presse@bsb-ev.de

BILDER

Zur redaktionellen
Verwendung:
[www.bsb-ev.de/
pressexservice/pressefotos/](http://www.bsb-ev.de/pressexservice/pressefotos/)

Die Nutzung der Inhalte
unter der Quellenangabe
Bauherren-Schutzbund e.V.
ist honorarfrei. Wir bitten
um Zusendung eines
Belegexemplars. Die
Nutzung für werbliche
Zwecke ist nicht gestattet.

Der Bauherren-Schutzbund e.V. (BSB) ist eine gemeinnützige Verbraucherschutzorganisation und Mitglied im Verbraucherzentrale Bundesverband e.V. Der BSB vertritt bauorientierte Verbraucherinteressen privater Bauherren, von Immobilienerwerbern und selbstnutzenden Wohneigentümern. Der Verein bietet bundesweit Verbraucherberatung auf bautechnischem und baurechtlichem Gebiet an.

Mehr Informationen auf www.bsb-ev.de